



La journée parfaite à Montréal

Merci de considérer l'InterContinental Montréal pour votre prochain séjour, une occasion pour vous de créer des moments inoubliables. Nous avons un grand nombre de suggestions pour que vous passiez une parfaite journée à Montréal, mais pour commencer, voici nos incontournables.

Première journée :

Admirez un panorama époustoufflant à 60 mètres de hauteur à bord de la Grande Roue de Montréal

Relaxer au Bota Bota Spa-Sur-L'eau avec un soin ou en profitant de leur circuit d'eau

Explorez l'histoire de Montréal et son archéologie au musée Pointe-à-Callière



La Grande Roue de Montréal



Spa Bota Bota



Musée Pointe-à-Callière

Deuxième journée :

Louez un des nos vélos électriques, nos concierges vous aideront à planifier le parfait itinéraire

En route, faites un arrêt chez *Fairmount Bagels* pour déguster leurs célèbres bagels tout en visitant le Mile End

Faites une pause gourmande au marché Jean-Talon, un des plus gros marchés à ciel ouvert en Amérique du Nord

Découvrez nos offres





The Perfect Day in Montreal

Thank you for considering **The InterContinental Montreal**. We hope you choose to stay with us and create unforgettable moments along the way. We've got countless suggestions on how to spend the perfect day, but here are a few of our favorites to get you started.

Day 1:

Ride la Grande Roue and enjoy an amazing panorama 60 metres high on the largest observatory wheel in Canada

Rejuvenate at the Boto Boto spa on the water with a special treatment or a water circuit

Explore Montréal's history and archaeology at the Pointe-à-Callière Museum



La Grande Roue de Montréal



Boto Boto Spa



Pointe-à-Callière Museum

Day 2:

Rent one of our electric bicycles! Our concierge will help you plan and get you started for a Perfect Day!

Pick up some delicious and famous Bagels at *Fairmount Bagels* while visiting the trendy Mile End Neighborhood

Discover Montreal's oldest farmer market *Marché Jean Talon* a MUST for foodies

[View Our Offers](#)

